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奉祝 春季皇霊祭 

（春分の日） 

 
  

 本日、3月21日（祝日）は宮中祭祀でいう春季皇霊祭にあたります。明治11年（1878年）にそれまでの歴代天皇や主たる皇族

の忌日を春と秋に纏め奉祀したもので、現在は「国民の祝日に関する法律」によりそれぞれ春分の日・秋分の日となっています。 
  
 先の東北大震災により、現在の日本は戦後最大の国難といってよい状況に置かれています。本日は日章旗を半旗にして掲揚

して下さるようお願い致します。 
  

（写真は東京都庁に掲げられた半旗、 20日、午後一時頃撮影） 
  

---------------------------------------------------------------------- 

頑張れ！ニッポン 

善意の救援物資、続々と！ 
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救援物資の受け付けが始まった東京都庁第二庁舎には 
もの凄い数の支援物資が次々と運び込まれています。 

  

 
救援物資を持参して受付を待つ方々 

  

 
圧倒的に若い方が多いのが目につきました。 

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

西村慎吾の時事通信 平成23年3月19日 
  

対津波戦争における 

大祖国復興作戦・二百兆円 
  
 先の十七日の本時事通信の表題は「英雄的な献身と卓越した勇気の事例」とした。 
  
 二・三日分の携帯食料だけで、陸路連絡の途絶した被災地に入って救出活動を黙々としている自衛隊の諸君、そして、被爆覚

悟で福島原発の上空を低空で飛び、また地上からそこに接近して放水を続ける諸君、を思うとき、この言葉が出てきたのだ。 
  
 では、この言葉を私は何処で知ったのか。 
 それは、一九二〇年にイギリス国防委員会が編纂した「公刊日露戦争史」(Official Histry of Russo-Japanese War)にお

いて、旅順要塞を陥落せしめた無名の日本軍兵士の自ら死地に赴いた勇戦敢闘を総括して讃えた言葉である。次の通りだ。 
「この旅順の戦いは英雄的な献身と卓越した勇気の事例として末永く語り伝えられるであろう」 
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 今、自衛官は食糧もろくろく持たされないで救助に赴き、安全な防御服もないのに灼熱の原子力発電所中枢部に接近して注水

する。対象が旅順の要塞であれ、津波の現場また原子力発電所であれ、我が身をかえりみず国民を護るという任務を遂行する

隊員は、全て末永く語り伝えられねばならない献身と勇気を我々に示している者達なのだ。 
  
 それを、だ。 
 菅は、東電本社に乗り込んで、「撤退するなよ」と怒鳴り、「撤退すれば、東電つぶれるぞ」と言ったという。さらに今日の報道で

は、「何故自衛隊は昨夜放水しなかったのか」と不満を漏らしているという。また、何とか言う防衛大臣のおっさん（名前出てこな

い）は、陸自へりによる空中からの原子炉への放水は、首相と話し合い「統合幕僚長に決めてもらった」とぬかしている。 
  
 あえて書いておく。こいつらに殺意が湧くのを押さえられない。 
 貴公らは「最高指揮官」ではないか。 
 しかし、菅においては、東電のせいにし、防衛省のおっさんにおいては、統合幕僚長のせいにしている。もとより、作戦失敗の時

の布石である。しかし、うまくいけば、自分の功績にしたい。だから、菅のように、東京にいて現地の作戦に、「何故昨日放水しな

かったのか」と口を出す。 
  

            非国民宰相め、 

国民の怒りを知れ！ 

 
画像はyohkanさんからお借りしました。  

  
 さらに、菅においては、自衛官や原子炉内に留まる東電職員が、何のために献身しているのかという一番肝心なことも分からな

い。菅は、彼らは東電のためにしていると思っている。だから、「東電つぶれるぞ」と怒鳴ったのだ。「国民を救うため」に献身して

いる彼らに、「東電つぶれるぞ」という次元で接する菅は、何物か。 
  
 国旗も国歌も国家もない左翼である。 
 菅の発言は、この危機において、もっとも総理の立場にあってはならない者が、今総理の地位にある、ことを自ら明らかにして

いるのだ。防衛省のおっさんの発言も同じである。 
  
 菅は、自分のこと、如何にして自分が責任から逃れるかしか考えていない。この期に及んで、「東電つぶれるぞ」という次元の菅

の発言が、菅の頭の中を端的に示している。よって、昨夜（十八日）の菅総理の記者会見における国民への発言も、「お前には、

言われたくないわ」と言うものだった。 
  
 よくもまあ、世界が畏敬の念をもって眺めている節度を保った日本国民にたいして、冷静にとか忍耐をとか、指導じみたことを言

えたものだ。被災地の皆さんは、悲しみのなかにあって、よく耐え卓越した自制心を示しておられる。東京のぴかぴかの防災服を

着た菅をはじめとする連中より遙かに高貴である。 
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 菅、防衛省のおっさん、彼らは何も決断していない。彼らが決めたのは、今現場の部隊を悩ましている防御服などの装備と携

行食糧の不足をもたらしている防衛費の削減だけである。 
  
 よって、今奮闘努力する全ての自衛官に申し上げたい。 
 「貴官らの最高指揮官は人間の屑だ。それは平成二十一年の総選挙で我々が負けたからだ。まことに申し訳ない。しかし、日

本国民は、貴官らの勇気と献身を分かっている。その確信を胸に日々奮闘されたい。士は己を知るものの為に死す、と言うでは

ないか。日本国民は貴官らを知っている。」  

ぼくのおとうさん 

 
（被災地のために働く人たちへ） - 小室みつ子 

  
 本日も、主題に入る前が長くなった。とは言え、以下を読んでいただければ、昨夜の菅総理の記者会見が、如何に総理としての

決断なき、国民を低く観たある意味では無礼なものであったか、つまり、「お前にだけには言われたくない」につきるものであった

かご理解いただけると思う。 
  
 私は、この度の事態を対津波戦争だと思っている。緒戦における人的損害二万。今後各地への補給が出来なければさらに増

える。つまり現在、国民が死に続けている事態が進行しているのである。だから、最高指揮官の無能に殺意を覚えると書かざる

を得ないのだ。 
  
 現在の事態を、対津波戦争（WAR）ととらえれば、これに対処するものは、「大祖国復興作戦」の発動である。そして、この発動

を現実に行う政治体制は、国家緊急事態における総動員態勢の確立である。総理は、憲法六十五条「行政権は内閣に属する」

に基づいて、国家緊急事態宣言と総動員態勢構築を宣言してこの作戦を遂行すべきである。 
  
  この作戦においては、被害地の復興の為の公共事業のみならず、日本国中の学校を含む公共施設を例えば核シュエルター化

することも視野に入れた事業計画の実施に踏み切るべきである。同時に、被災地の被災者の食糧とエネルギー確保は、国家が

全責任を負って国費で確保すると宣言する。 
  
 その為には、先に書いたように東北地方の観光客の来なくなったホテル・旅館を政府が従業員ごと接収して被災者に住んでも

らうことも緊急に必要である。 
  
 では、この金をどうするのか。 
 昨日の報道では、「復興債十兆円超」と報道されていたが、みみっちすぎる。これは、現在と将来の日本国民の命がかかった大

作戦なのだ。国債を発行するなり、政府貨幣発行特権を発動するなり、どちらでも決断して、二百兆円を復興大作戦に投入する

決断をするべきである。 
  

地震から一週間 自衛隊の活動 
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 Tohoku Japan Earthquake.Activity of Japan Military 

 
 なお、国債を発行すれば国の借金は当然増える。しかし心配することはない。金を貸すのは日本国民である。自分が自分に借

金するだけだ。つまり、日本国民が金を出し合って復興大作戦を展開することになるだけである。 
  
 昨年のカナダのトロントにおけるG20の財政会議においての決議で、確かに「先進各国は借金を減らし財政のバランスを健全

化すべきだ」という決議が為された。その中で議長国は次のように付け加えている。「但し、日本は例外である。日本の借金は非

常に多いが全て国内ですまされているからだ」 
  
 次に、政府貨幣発行特権であるが、これこそ国家の専権事項である。これを行使すれば、二百兆円は借金もせず政府の掌中

に入る。明治維新の時も、これを行使して太政官札を発行し財政を立て直した。以上、財源調達において、借金するか貨幣発行

特権の行使か、いずれにしても、びくびくしてはならない。政治の決断あるのみだ。 
  
 かくして、二百兆円を我が国が祖国復興大作戦に投入すると言うことは、我が国において二百兆円の総需要を喚起すると言う

ことであるから、その数倍の乗数効果と相まって、我が国経済のみならず、世界経済に空前の貢献をすることになる。そして、世

界の諸民族は、大災害においても自制心と威厳を保っている日本と日本国民が、世界におけるかけがえのない底力のある存在

であることを知るであろう。 
  
 なお、最後に触れておかねばならない。 
 この度の地震と津波との戦いにおいても、国民の命を救うのは、国家が保持する国防体制と国防力であることが明かになっ

た。またこの度も、陸路からの被災地救出は後手に回り、海に浮かべた基地からの救出出動が迅速であることが実証されてい

る。 
  
 つまり、我が国には災害対策上も、空母機動部隊と強襲揚陸艦が必要なのだ。これは、我が国が、海洋国家である以上、当然

のことである。さらに、我が国を取り巻く国家群には、傲慢無礼にも虎視眈々と我が国土を狙っている国家があり、既に我が国土

を不法に占拠している国家がある。 
  
 国土を災害から守る体制構築に努力していても、その国土が他国に奪われては意味がない。よって、祖国復興大作戦のなか

には、海洋国家にふさわしい国防力の増強が含まれることが当然のこととなる。 
  

 ----------------------------------------------------------------------- 
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産経新聞3月21日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
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タグ： 宮中祭祀  春季皇霊祭  春分の日  東北大震災  半旗掲揚  善意の救援物資、続々  大祖国復興作戦・二百兆円  西

村慎吾  時事通信  不屈の日の丸   

死者・行方不明者が約一千人を数える岩手県釜石市にある壊滅状態 
の商店には、春分の日を前に泥にまみれた日章旗が掲げられていた 

＝20日午後（桐山弘太撮影、産経新聞3月21日9面から） 
 ------------------------------------------------------------------- 

この危機感の違い！ 

 
 自民党群馬県支部と民主党群馬県連のＨＰ 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(76) 

コメント(76) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/21 05:43Commented by abusan１２３ さん 

民主党のガキ共が当てにならないのは最初っから解っているとは 
いえ、本当に腹が立ちますわなぁ凸(｀、´メ）Fuckin 
辻元清美に至っては完全にふざけていますし、レンホウも 
たけしさんに完全にキレられていますしね。 

 
菅直人どころか民主党崩壊ぶりが見えてきました。 
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被災者はこの恨みを忘れないでしょう。 
村山富市が恨まれている様に。  

2011/03/21 06:34Commented by rinahina さん 

ピースボートに仕込みを完成させたから 
被災地に行くのでしょう 
でも見たいなぁ 
投石や帰れコール  

 

2011/03/21 07:50Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
東電の上層部もだらし無い。菅がそう言った時、「菅さん、潰せるものなら、そうしたら如何

ですか？」と、言い返せばよかった。近日中に東電だけの記者会見をセットして、身の危

険を顧みず、管にそう言われた事を国民に発表して欲しい。東電としての行動が無理な

のであれば、トップ数人が一方的辞職を断行してその辞職会見のときに管の暴言を発表

する。それくらいの覚悟と気概を持った上層部は東電に居るかな?  

 

2011/03/21 08:01Commented by yohkan さん 

 
菅首締めのイラスト掲載ありがとうございます。悪趣味！いい歳して恥ずかしくないの

か！と家内から非難されましたが、めげません。菅が悪趣味な男だから、こういう絵にな

っちゃうのです。 

 
大祖国復興作戦、何度も頷きながら拝読しました。大賛成です。２００兆円で富国強兵を

目指しましょう。まずは民主党政権をぶち倒さないと、お金が支那と半島に流れそうで怖

いですが。  

 

2011/03/21 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>被災者はこの恨みを忘れないでしょう。 
>村山富市が恨まれている様に。 
 
絶対に忘れて欲しくないですね。 

 

2011/03/21 08:46Commented by rinahina さん 

人殺しの癖に悪天候が理由で行かない？ 
国の宝たる自衛隊に撃墜されるのが怖いからか？ 
被災地の気温よりも寒い冷たい視線で出迎えてくれたろうに  

 

2011/03/21 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん おはようございます。 
 
>でも見たいなぁ 
>投石や帰れコール 
 
私も見たいです(^^；。 

 

2011/03/21 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>身の危険を顧みず、管にそう言われた事を国民に発表して欲しい。 
 
一色さんと同じように、ですね。 

 
＞それくらいの覚悟と気概を持った上層部は東電に居るかな? 
 
会社人間ですから「我が身はかえりみず」、はいても、会社は残さないと、という人が多い

でしょう。  

 

2011/03/21 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
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>菅首締めのイラスト掲載ありがとうございます。 
 
こちらこそ良いタイミングで感謝してます。 

 
＞悪趣味！いい歳して恥ずかしくないのか！と家内から非難されましたが、めげません。

菅が悪趣味な男だから、こういう絵になっちゃうのです。 

 
がはははははは。 

 
奥さん、ご主人は今の日本国民の気持ちを代弁してくれているのです。大目に見て下さい

(--)。 
 
>大祖国復興作戦、何度も頷きながら拝読しました。大賛成です。 
 
はい、私も激しく共感します。 

 
＞まずは民主党政権をぶち倒さないと、お金が支那と半島に流れそうで怖いですが。 

 
全てはそこから、です。  

2011/03/21 08:52

Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん  
 
>人殺しの癖に悪天候が理由で行かない？ 

 
さすがに廻りが必死で止めたのでしょう(^^；。  

 

2011/03/21 09:31

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま いつもありがとうございます。 

 
知り合いの女性が私の夢を見たと、言いました。 

色っぽい話じゃありませんよ。 
私が菅に火炎瓶を投げている夢だったそうです。 
そのぐらい、普通の人が怒っているんですよ。 

 

2011/03/21 10:03Commented by yamame さん 

おはようございます。 
不屈の日の丸に泣けて、泣けて… 
頑張るという気持ちがさらに湧きあがりました。 
ツィッター情報で 
自衛隊向けフリーペーパー「JDAのくらぶ」という冊子があり、隊員に直接渡しているそう

です。 
4月18日発行予定の「JDAのくらぶ」5月号に被災地で救援活動されている自衛隊員へ

感謝の声やメッセージを掲載させるそうで、今メッセージをDMで募集しているそうです。 
国民の感謝のメッセージを届けたいです。 

 
http://www.jpsso.org/page/freepaper.php.  

 

2011/03/21 10:23Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 おはようございます。皆さん朝が早いですね。18日から参加している新参者です。挨拶

が遅れました。ごめんなさい。 

 
  >人殺しの癖に悪天候が理由で行かない？ 
 
正直、ご自分の立ち位置がわからない人です。おそらく己の生命の危機に遭遇したことも

ない。初めての修羅場を経験して思考回路が停止する。ここで我に返って、 
経験ある人に任せる、が一般人なんですが、それもできない。こういう人が総指揮者なん

ですね。ＧＨＱの負の遺産は早く葬式に出したい。 
 ninngilyouyaki さん  気持ちはよくわかります。 
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   2011/03/21 11:12

Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
私メも昨晩から日の丸を半旗にて玄関先に掲げております。 

今のところ、「日の丸が下にずれてますよ」などというアホな電話はありませんが(^.^)。 
 
一年以上前の事ですが、阿比留さんのブログでルーピーを語る際にマキャッベッリーの

「君主論」が引用された事がありました。そこで「君主論」のにわか勉強をしたところ、一国

の君主が絶対にしてはいけない事は「人民」に「怒り（または憎しみ）」と「軽蔑」の念を持

たせる行為・言動だそうです。 

 
ルーピーもなかなか凄いヤツでしたが、スッカラカンはそれをはるかに超えて 
本来微妙に違うはずの「怒り」と「軽蔑」が共に「憎悪」という段階を経て「殺意」にまで到達

している日本人は西村慎吾氏以外にも一人や二人ではないはず。 

 
もう出歩かせないで、官邸内に屋敷牢でも造ってそこの柱に縛り付けておいた方が本人

の為だと思いますがね(^.^)。 

 

2011/03/21 11:48Commented by kazuyui さん 

感情論ではなく、現政府を一刻も早く権力から追放しなければ、復興もままならないでしょ

う。 
これから復興予算も組む必要がありますが、これまでデフレ容認派の政府と日銀を退治

しなければ、復興予算の確保が出来ないと危惧します。 
お金がなく根性だけでは、いくら日本人でも復興は不可能です。 

 
与党内でも、日銀に国債を引き取らせる案が出ていますが、政府と日銀はこれまでにも

デフレを脱却し、名目ＧＤＰ成長率を上げる政策を「悪魔の政策」と呼び、デフレをあくまで

容認するスタンスです。 
そしてこの度、謝野馨経済財政相は18日の閣議後記者会見で、日銀の直接引き受けに

より震災復興国債が発行されるとの一部報道について「そもそも日銀は既発債を市場か

ら拾うことはできるが、国債の直接引き受けは法的にできない」と指摘しました。 
とんでもない「ホラふき」に成り下がった瞬間であります。 
日銀の国債直接引き受けを禁じた財政法第五条には、 
「特別の事由がある場合において国会の議決を経た金額の範囲内ではこの限りでない」

と、 
明確に書いてあります。すなわち、日銀が国債を引き受けることは、「国会の議決を経れ

ば、法的にできる」というのが正しい解釈でしょう。 
こんなことでは、復興予算を成立されることもままなりません。 
即刻の退場を申し渡すべきです。 

 
旅順の戦いにしても、昭和初期までは乃木大将は人気ある人物として、Best10に入って

いたそうですが、戦後のGHQ政策による任務遂行には命をも投げ出すという強い責任感

の抹殺と司馬史観の影響もあってかで、すっかり愚将扱いされたままでいます。 
ただこの災害で今なおこの有志たるは健在と勇気を頂くと同時に、特亜連中にも見せ付

け、沈黙の抑止力を発揮しているのでしょう。 
秀吉にしてもそうです。すっかり、人気が無くなりました。 

 
今どき古い根性論など申す方には、皇紀2671年の我が国とって、自分が生きるわずか

うん十年が如何程のものか、傲慢にも程があると言いたくなります。 
長々失礼しました。これからもいいお話期待しております。 

 

 

2011/03/21 12:03Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
泥だらけであっても、きちんと掲げられた日の丸、いいものです。 

 
それにしても自民、民主それぞれの群馬県連サイトの差、苦笑ものです。 
どちらが国民のことを考えているのか、一目瞭然です。実際、自民党は指揮系統がきち

んとしていて、避難所に救援物資や薬品を配ったりしているようですね。正直な話、河野

議員のツイートがこれほど頼もしく感じられるとは思いませんでした。 
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http://twitter.com/konotarogomame/status/49406564485967872 
薬。宮城県、自衛隊等が市町村に配付。岩手県、薬の卸が対応できている。福島県、薬

剤師会が中心に。巡回チームが避難所を回っている。 

 
それと、こちらは民主党ですが、石油を小学校のプールで貯蔵しろなどと言う意見が飛び

交っているらしい。いわでものことですが、石油は揮発性が強く、屋外での貯蔵は禁止さ

れています。 

http://www.youtube.com/watch?v=XTVwvNHdKdA 
この程度のこともご存知ないのでしょうか。 

 
それと昨日の、平野副大臣の白紙委任状？のせいか、自衛隊と米軍の連携が活発にな

っているらしいです。官邸を通さないことのメリットかと思われます。 
もう、民主党政権は単なるお邪魔虫なのでは？  

2011/03/21 13:54

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>私が菅に火炎瓶を投げている夢だったそうです。 

>そのぐらい、普通の人が怒っているんですよ。 
 
何も「殺意」を感じているのは西村慎吾さんだけではない、ということですね。  

 

2011/03/21 13:57

Commented by 花うさぎ さん 

To yamameさん こんにちは。 
 
>不屈の日の丸に泣けて、泣けて… 

>頑張るという気持ちがさらに湧きあがりました。 
 
頑張りましょう。今の日本には「日の丸が足りない」と思います。9.11のとき、全米で星条

旗が溢れたように、今は日章旗を掲げることが「頑張るぞ！ニッポン」の意思表示だと思う

のですが。 

 
>国民の感謝のメッセージを届けたいです。 
 
情報ありがとうございます。皆さん、自衛隊員の献身的な活躍に謝意を示しましょう。  

 

2011/03/21 13:59Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>18日から参加している新参者です。挨拶が遅れました。ごめんなさい。 
 
こちらこそよろしく(^^)。 
 
>ＧＨＱの負の遺産は早く葬式に出したい。 
 
ああ～、言われてみると、その申し子のような典型ですね。  

 

2011/03/21 14:02Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>私メも昨晩から日の丸を半旗にて玄関先に掲げております。 
 
さすが！です(^^)。 
 
>今のところ、「日の丸が下にずれてますよ」などというアホな電話はありませんが(^.
^)。 
 
がはははははは。 

 
>本来微妙に違うはずの「怒り」と「軽蔑」が共に「憎悪」という段階を経て「殺意」にまで到

達している日本人は西村慎吾氏以外にも一人や二人ではないはず。 

 
多いと思いますよ。 
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>官邸内に屋敷牢でも造ってそこの柱に縛り付けておいた方が本人の為だと思いますが

ね(^.^)。 
 
うまい！座布団五枚進呈します。 

 

2011/03/21 14:03

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
流石に１０日も経過したのでトップニュースでなくなりつつありますが、ＳＩＮの海

外放送（ＸＸＡｓｉａ）では犬ＨＫで流さない何処から入手したのかリアルな画像をずーっと放

送してました。報道機関として最早存在価値がないし、アナウンサーも何でネクタイ・背広

なんですかね？口で言うのと行動が不一致で見苦しいでしょう！ 

 
原発事故の説明でも、最初の二日はチャちな簡単絵のフリップでしたし、解説も炉本体の

ものでした。実際は、炉本体と言うよりか、天井付近にある使用済み核燃料棒保管プール

が大きな問題ですね。何を取材しているのですか？犬ＨＫはこういう意味でもう何れ解体

が相当です。 

 
馬鹿菅が潰すのは東電ではなくて、パチンコ業界でしょう！先ずは３０％位の売上税（利

益税ではない！から始めて最後は７５％にして壊滅を図るべきです。 

 
今は復興国債を発行して被災地救済が最優先です。 
民主党政権は拉致もこういう被災者も適当にしか救済しないのが特徴ですね。 

 
菅への投石・放水を見たいですね。 

 
 
 

 

2011/03/21 14:06Commented by matacyann さん 

自衛隊員の献身的な活躍に謝意,をしたいと思います。、又、命がけで 
原発に立ちうかう全ての方々に敬意をがんばれ日本。 
必ず早い復興が成し遂げられます。 
その日には左翼は消えていなくなる事を願っています。  

 

2011/03/21 14:07Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>感情論ではなく、現政府を一刻も早く権力から追放しなければ、復興もままならないでし

ょう。 

 
その通り！ 

 
>とんでもない「ホラふき」に成り下がった瞬間であります。 
 
私もこのニュースを聞いてがっくり来ました。 

 
>戦後のGHQ政策による任務遂行には命をも投げ出すという強い責任感の抹殺と司馬

史観の影響もあってかで、すっかり愚将扱いされたままでいます。 

 
何回もいうのですが、乃木希典は国内だけで神社が七つもあるのですよ。こんな軍神は

ほかにいません。 

 
同じようなケースに楠木正成が上げられますね。これは具体的にGHQの指令だと明らか

になっています。 

 
>今どき古い根性論など申す方には、皇紀2671年の我が国とって、自分が生きるわず

かうん十年が如何程のものか、傲慢にも程があると言いたくなります。 

 
おお～ご意見に共感致します(^^)。  
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2011/03/21 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>泥だらけであっても、きちんと掲げられた日の丸、いいものです。 

 
はい、無念にじ～んとくるものがあります。 

 
>どちらが国民のことを考えているのか、一目瞭然です。 
 
本当ですね(^^；。 
 
＞正直な話、河野議員のツイートがこれほど頼もしく感じられるとは思いませんでした。 

 
おお～有り難うございました。正直、河野議員を見直しました。 

 
>この程度のこともご存知ないのでしょうか。 
 
知らないのですね(^^；。 
 
>もう、民主党政権は単なるお邪魔虫なのでは？ 
 
はい、存在自体が「邪魔」から「巨悪」に変わりつつあります。 

 

2011/03/21 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>ＳＩＮの海外放送（ＸＸＡｓｉａ）では犬ＨＫで流さない何処から入手したのかリアルな画像を

ずーっと放送してました。 

 
へえ～、知らなかったです。情報感謝。 

 
 
報道機関として最早存在価値がないし、アナウンサーも何でネクタイ・背広なんですか

ね？口で言うのと行動が不一致で見苦しいでしょう！ 

 
>何を取材しているのですか？犬ＨＫはこういう意味でもう何れ解体が相当です。 
 
日本のマスコミも本当に質が落ちるところまで落ちました。 

 
>パチンコ業界でしょう！先ずは３０％位の売上税（利益税ではない！から始めて最後は

７５％にして壊滅を図るべきです。 

 
大賛成です(^^)。 
 
>菅への投石・放水を見たいですね。 
 
その際には私も是非参加したいですよ。  

 

2011/03/21 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>必ず早い復興が成し遂げられます。 
 
もちろんですとも。日本人が正気を取り戻し本気を出せば「平成の奇跡」は必ず出来ま

す。 

 
>その日には左翼は消えていなくなる事を願っています。 
 
はい。二度と再起できないくらい、一匹残らず徹底的に跡形もなく消去したいです。 

 

2011/03/21 14:35Commented by pioneer48 さん 
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To yohkanさん  
> 
>菅首締めのイラスト掲載ありがとうございます。悪趣味！いい歳して恥ずか

しくないのか！と家内から非難されましたが、めげません。菅が悪趣味な男だから、こうい

う絵になっちゃうのです。 

> 
 
待ってました！早速使わせて頂きます。感謝、感謝。m(_ _)m  

 

2011/03/21 14:38Commented by katachi さん 

規律と秩序を兼ねそろえる日本国のような国民の共同体に左翼は、全く不要です。 
左翼を凌駕した共同体です。 
しかも平時は自由である。 
従って民主が音頭をとらなくても、民主が無能なら、完結型の自衛隊に〇投げしても国民

と共同作業で、完璧に遂行できるだろう。 
民主が、邪魔をしなければ良いだけの話しだ。 
誰か！菅をしかれよ!! 

 

2011/03/21 14:53Commented by kasm さん 

何度も失礼します。 

 
＞はい、存在自体が「邪魔」から「巨悪」に変わりつつあります。 
確かにそうですね。 
もう「救国戦線」で臨時政府を作るべきかと。現場は野党任せで、利権だけは手に入れた

がっているのが見え見えです。こういうのを「恥」と思わないのが、そもそもこちらの理解を

越えています。 

 
もうひとつツイートです。少し前のなので、既出かもしれませんが、宇都隆史議員のこの

言葉に泣けます。 

http://twitter.com/TakashiUto/status/48549495734149120 
早朝から自民党本部にて会議あり。ふと気付くと、党本部の国旗が半旗になっていた。亡

くなられた被災地の皆様への党としての弔意を表しているのですね。人の悲しみや痛み

の汲める党で良かった…。 

 

 

2011/03/21 15:04Commented by 花うさぎ さん 

・緊急、お願いのお知らせ 

 
台湾・潮音寺の問題に取り組んでおられる広沢衆子さんからのメールです。 

 
＞きのう夜、石巻の青年（チャンネル桜２千人委員会のメンバー）からメールが届きまし

た。被災者の多くがガソリン無く、車も流され市内の移動が困難になっている、との事。 

 
ついては自転車を被災地に送ってもらえると有難いという内容です。しかし現在、個人が

直接送ることもできず（私のところから県庁までは６０キロ以上）、私の車もガソリンが足り

ず、という状況です。 

 
各自治体が個人からの物資を受け付けているそうですね。そこで、お願いがあります。東

京都内にお住まいの方、いらない自転車がごいざいましたら、都庁にお運びいただけま

せんか？＜ 

 
私からもよろしくお願いします(--)。  

 

2011/03/21 15:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>規律と秩序を兼ねそろえる日本国のような国民の共同体に左翼は、全く不要です。 
 
良く言ってくれました(^^)。 
 
>誰か！菅をしかれよ!! 
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黄門様、印籠を出すタイミングですよ！  2011/03/21 15:14

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>ふと気付くと、党本部の国旗が半旗になっていた。亡くなられた被災地の皆

様への党としての弔意を表しているのですね。人の悲しみや痛みの汲める党で良かっ

た…。 

 
やっぱり自民党ですね。 

 
良い情報をありがとうございました。 

 

 

2011/03/21 15:15

Commented by eight-american さん 

 
こんにちは、えいと＠です。 

 
「不屈の日の丸」に泣けました。 

 
日教組の教育のおかげで「日の丸アレルギー」な日本人がまだまだ多いように思います。

そろそろ「日の丸アレルギー」から卒業したいものですね。 
国民全員で「祝日には日の丸を掲げる」ようになる日が1日も早く来るといいなと思いま

す。 

 
最近、マンション用の日章旗も通販で売り出されているそうです。 
賃貸でもOKのようですし、広まっていけばいいなと思います。 
 
「不屈の日の丸」の写真をお借りしました。 
いつもありがとうございます。 
 http://eight-americann.seesaa.net/article/191723688.html 
 
     えいと＠ 

 

2011/03/21 15:18Commented by katachi さん 

>早朝から自民党本部にて会議あり。ふと気付くと、党本部の国旗が半旗になっていた。 
 
いい話です。さすがは、元祖政権党である。 
枝野官房も壇上に登る時国旗に一礼するが、民主党の初期ではやっていなかった。 
これでは具合が悪いと言う事で、申し合わせで一礼することにしたのだろう。 
何もかもが国を思わぬ「俄か救国」に見えます。 
壇上の国旗を半旗にして意志を示せず！ 
他から言われてやるようでは「俄か救国」の真似事である。  

 

2011/03/21 15:56Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
泥まみれの日の丸 すべてを語っているようで、感動します。 

 
我が家は、今日は 国旗掲揚控えました。 

 
昨日奇跡的に助かった、親子に執拗にインタビューをする 

 
マスコミに、大きな怒りを覚えました。 

 
ゆっくリ、休ませてやれよ。  

 

2011/03/21 16:10Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
犬ＨＫの報道で死者と行方不明者の数が震災県毎に最後の１名まで伝えられてますよ

ね。それも時々刻々と数字が変化するんですよ！ 
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誰かが正確に末端からの情報を中央に伝達しているからで、現時点では一番正確な片

方向連絡網ではないですか？ 

 
だったら、この連絡網を中央（兎に角集約元）と末端単位（避難所？）で双方向の連絡に

すれば、末端固有の要求（薬等）にきめ細かく対応ができると思います。如何でしょうか

ね。 一応、官邸には既に要望を送っておきました。 

 
ＮＧＯの方は避難所ではなく、そこに入らず自宅で被災している方々（買い物行けず、言っ

ても店は閉店、開店でも品が無い）へ物資が行き渡る用に仕事をしてもらいたいですね。 

 
 
 

2011/03/21 16:23

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
以前、豪雪の除雪でドーザーブレードを付けた戦車の話をしたことがあります

が、今回の原発冷却作戦にも活躍することが、杜父魚文庫ブログに紹介されていました。

 
福島原発敷地内のがれき除去に戦車を投入 古沢襄 

http://blog.kajika.net/?eid=998486 
 
> 防衛省は原発冷却作戦に７４式戦車投入した。 
> がれき除去に陸自隊員のマンパワーを使うことは危険過ぎる。そこで厚い装甲で放射

線に対する防護力が高い戦車の前面にブルドーザーのような排土板（ドーザーブレード）

を装着して、がれきの除去に当たる。  

 

2011/03/21 16:43

Commented by hatchan さん 

花うさぎ様 
たった今、イザ！会員登録しました。初めてコメントさせて頂きます。 

 
１８日の馬鹿菅の記者会見を見ていて、本当にこいつをブン殴りたくなりました。 
怒りが収まらないので、(各府省への政策に関する意見・要望)内閣官房 
https://www.e-gov.go.jp/policy/servlet/Propose 
にメールで 

 
テレビで無能馬鹿総理大臣の記者会見をしているが、こんな奴の顔など見たくも無い、い

い加減にしろ！ 
自分のパフォーマンスの為に現場で命がけで、作業している人達の足を引っ張るな。 
役立たずの馬鹿菅は、使用済み核燃料プールに、身投げして国民にお詫びしろ。 
という文書を送り付けてやりました。 
こんな返信が返ってきました。 
宛先府省名:内閣官房 
電子政府の総合窓口（http://www.e-gov.go.jp/）です。 
この度は、ご意見・ご要望をいただきありがとうございました。 
ご意見は、ご選択いただいた府省等に送信いたします。 
これからも電子政府の総合窓口をご利用ください。 
ま、機械的なものでしょうが。 

 
この怒りは、民主党を叩き潰さないと収まりそうに無いです。 
これからも、コメントさせて下さい。宜しくお願いいたします。  

 

2011/03/21 17:30Commented by iza864 さん 

To gabacho さん 
 
 軍事には疎い者ですが、戦車(現在の日本では特車とか）がブルドーザーに変わるとは

知りませんでした。一つ賢くなりました。ありがとうございました。 
 ところで自衛隊は10万人体制と聞きましたが、後方支援担当は存在するのでしょうか？

うろ覚えですが前線：後方は１：８くらいと記憶しています。被災地は、空調はなく、天幕生

活、食事も自前、交代要員なし、補給は？ みなさんは体力の限界ではありませんか？

東京は、なにか対策、代案を持っているのでしょうか？ 
 年寄りの杞憂でおわればいいのですが。気になります。  
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2011/03/21 17:30Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、To ninnglyoyakiさん、To iza824さん、こんばんは。  
 
お気持ちは、大変良く分かります(>_<) 

 
 
しかしながら、首相の馬鹿菅は(笑)多数のＳＰを従えていますから(蔑)、近づいて火炎瓶

を投げるのは、至難の技ですね(－＿－メ)  
 
もし、ゴルゴ１３が実在するのなら＼(^∀^)／志ある日本軍の皆さんから☆浄財をスイ

ス銀行の口座に振込んで￥ 

 
 
馬鹿菅の暗殺依頼をする方が確実ですなΨ(`∀´#)  

 

2011/03/21 17:37

Commented by 花うさぎ さん 

To eight-americanさん こんにちは。  
 
>「不屈の日の丸」に泣けました。 

 
産経は良い写真、良きコピーをつけてくれますね。 

 
>国民全員で「祝日には日の丸を掲げる」ようになる日が1日も早く来るといいなと思いま

す。 

 
本当ですね。私はむしろ今こそ日本国民は「ニッポン頑張れ！」の意味で日章旗を街に溢

れさせたいと思っているのですが。9.11のアメリカのように。 
 
>「不屈の日の丸」の写真をお借りしました。 
 
どうぞ、どんどん拡散して下さい(^^)。  

 

2011/03/21 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>壇上の国旗を半旗にして意志を示せず！ 
 
意味を知っている人が内閣にいないのでは？ 

 

2011/03/21 17:40Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>泥まみれの日の丸 すべてを語っているようで、感動します。 
 
それでも「日の丸」なんですね。 

 
>我が家は、今日は 国旗掲揚控えました。 
 
そうでしたか。 

 
>ゆっくリ、休ませてやれよ。 
 
そう思いますね。他人への配慮が出来ず自分本位のマスコミです。 

 

2011/03/21 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>だったら、この連絡網を中央（兎に角集約元）と末端単位（避難所？）で双方向の連絡

にすれば、末端固有の要求（薬等）にきめ細かく対応ができると思います。 

 
ほお～素晴らしいアイディアですね。 

 
>自宅で被災している方々（買い物行けず、言っても店は閉店、開店でも品が無い）へ物
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資が行き渡る用に仕事をしてもらいたいですね。 

 
そう思います。全方位の配慮が今こそ必要でしょう。  

2011/03/21 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>戦車の前面にブルドーザーのような排土板（ドーザーブレード）を装着して、がれきの除

去に当たる。 

 
これは期待ですね。 

 

2011/03/21 17:46Commented by しばりょう さん 

自民党と民主党の違い ホームページで、どちらが、政府なのか 
分からなくなります。 
自民群馬のホームページ 必死さが、十分伝わって来ます。 

 
小泉進次郎くんも、神奈川から どんどん 支援物資を送っている様子をブログで伝えてく

れます。 

 
もはや、無責任無政府状態です。 

 
指揮権をこの際、天皇に返上するとか、出来ないものでしょうか。  

 

2011/03/21 17:47Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは、はじめまして。 
 
>自分のパフォーマンスの為に現場で命がけで、作業している人達の足を引っ張るな。 
 
おお～激しく同意です。 

 
>役立たずの馬鹿菅は、使用済み核燃料プールに、身投げして国民にお詫びしろ。 
 
同じ気持ちですよ(^^；。 
 
>この怒りは、民主党を叩き潰さないと収まりそうに無いです。 
 
怒りを行動に、ですよ。ガンガン電話なりメール、ファックスを届けましょう。一人でも多い

方が効果が上がりますから。  

 

2011/03/21 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
必殺仕事人はまだ仕事を請け負ってますかね？  

 

2011/03/21 17:49Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今晩は、 

 
北野武氏のユーチューブ繫がりから下記の石原都知事とテレビ朝日の古館との会話を見

て、古館のあまりの低劣さに唖然としました。この番組自体を見ないので初めて見まし

た。彼は昔のようにボクシングかプロレスリングの司会が一番の適役です。 

 
 
http://www.youtube.com/watch?v=z2pZNj2q_7o&feature=related 
 
天皇陛下のお言葉を自分の都合良い方に勝手に斟酌している事が許せません。  

 

2011/03/21 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自民群馬のホームページ 必死さが、十分伝わって来ます。 
 
どっちが与党か判らないですね、これでは？ 
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>指揮権をこの際、天皇に返上するとか、出来ないものでしょうか。 
 
潔く無能を詫びて、野党に大政奉還してくれれば面倒ないのですが、刻一刻と日本が解

体されつつあります。 

2011/03/21 17:54

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>天皇陛下のお言葉を自分の都合良い方に勝手に斟酌している事が許せま

せん。 

 
情報ありがとうございます。しばらくして私も拝見します。 

 

2011/03/21 18:08

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To iza1824さん こんばんは。 
> 

>>天皇陛下のお言葉を自分の都合良い方に勝手に斟酌している事が許せません。 
> 
>情報ありがとうございます。しばらくして私も拝見します。 
> 
 
見せていただきました。 
古館ほんまアホです。民主党の広告塔ですね。 
石原氏も、呆れていましたね。 
イラクも、大変でしたが、民主化され、リビアのような暴動は起きない成果だったのだと思

います。  

 

2011/03/21 18:10Commented by gabacho さん 

To iza864さん 花うさぎさん 
 
> 戦車(現在の日本では特車とか）がブルドーザーに変わるとは 
 
昔は特車という表現を使ったそうですが、今は戦車が使われています。小生も戦車が除

雪することを不思議に思って聞いたことがあります。すると、「戦車部隊にはブルドーザー

がないからです。でも、パワーは戦車の方が強力ですよ。」という回答をいただきました。 

 
> ところで自衛隊は10万人体制と聞きましたが、後方支援担当は存在するのでしょう

か？ 

 
後方支援担当も含めて10万人体制のようです。今、予備自衛官まで招集をかけているそ

うですが、自衛隊の約半分を動員するため苦労しているようです。いずれ10万人と言うこ

とで、まだ達してはいないようです。 

 
> 被災地は、空調はなく、天幕生活、食事も自前、交代要員なし、補給は？ みなさんは

体力の限界ではありませんか？ 

 
人命救助のような短期間の場合は、交代要員なしの不眠不休だそうですが、復興支援の

ように長い期間の活動になると、派遣人員（10万人）の中で二交代、落ち着いたら三交代

と言うように、バテない工夫をするそうです。自己完結性の後方支援要員などは交代制が

ないと聞いた気がします。 

 
果たして10万人体制を達成できるか分からない状態と言われていますので、それ以上の

増員は無理だそうです。すでに、防衛の方が丸裸（お尻丸出し）に近いそうです。南西諸

島など気になりますね。  

 

2011/03/21 19:13Commented by iza864 さん 

To gabacho さん 
 
ご説明ありがとうございます。短期とはいえ無茶な指示ですね。自衛隊、消防、警察ほか

現地で活動されてる皆さんにはがんばってくださいと声援するしかありません。東京の司

令塔はまるで機械を使っている感覚ではないか？と思います。 
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 横須賀基地の米空母が出港したようですが、尖閣諸島だとありがたいですね。発表で

は行き先不明。中国政府の態度が気になります。なぜか日本よりになっています。何か

魂胆があるのか、もっとも電子産業、自動車ほか日本製部品がなければ完成品になりま

せん。電子産業は日本が上流を押さえていますから。 

 

2011/03/21 19:41

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>古館ほんまアホです。民主党の広告塔ですね。 

>石原氏も、呆れていましたね。 
 
私も拝見しました。幼稚な左翼ですね、このタコは！ 

 
まともにコメント書くのが無駄という類の男ですよ。 
やはりプロレスとF1中継まででしょう。  

 

2011/03/21 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
>でも、パワーは戦車の方が強力ですよ。」という回答をいただきました。 
 
頼もしいですね。 

 
>すでに、防衛の方が丸裸（お尻丸出し）に近いそうです。南西諸島など気になりますね。 
 
それを心配していたのですよ。実は。 

 

2011/03/21 19:45Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんは。  
 
賛成です(^^)v  
 
 
来世から、緒方拳さん扮する藤枝梅安に甦ってもらい！  

 
 
首相官邸に送り込んで、馬鹿菅を地獄に送りたいですな(－＿－メ)  

 

2011/03/21 20:14Commented by absanndy さん 

杜父魚文庫から 
コメント 
菅内閣は既に震災後の危機管理に失敗している。 
①原発事故の初動処理を誤り、今や原発事故は人災化している。 
②被災者救済に関しては適切・迅速な救助体制をとることができず、せっかく助かった命

が失われている。不作為殺人である。 
③政治主導というパフォーマンスに拘り、官僚機構の動作不全を引き起こしている。 
そして自らの失政をごまかす為の「連立工作」である。これは言い換えれば「もう民主党で

はこの事態に対応できません」という政権投げ出し宣言である。 
菅は内閣総辞職し、政権を自民党に譲るのが道理であろう。 

| yosi | 2011/03/19 7:33 PM | 
（引用終わり） 
紹介します。 

 

 

2011/03/21 21:36Commented by コドモオオトカゲ さん 

はじめまして。いつも拝見しています。 

 
今回で本当に頼れるのは東京でピカピカの防災服を着ている連中ではなく、泥のまみれ

現場で踏ん張っている自衛官、警察官、消防官、消防団、東京電力や関係会社の現場の

社員・・・ 
日本政府は信頼できないけど、日本国という国家は信頼できます！ 
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命がけでがんばる自衛隊、警察、消防等の人々に国民感謝賞を送る運動をしませんか。

ノーベル賞受賞者など日本を代表する第一人者に発起人になってもらうのはどうでしょう

か。いまの君側の奸（菅)たる政権から天皇陛下の名前を騙った勲章をもらってもありが

たみが無いでしょうから。  

2011/03/21 21:43

Commented by しばりょう さん 

ほうれん草、牛乳が、中国 韓国から、どっと輸入されるのではないかと、いら

ん心配をしてしまいます。 

 
 

2011/03/21 21:47Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
放射性物質、政府の出鱈目（整合性なし）・政府は風評被害発生の名人・福島県産牛乳

や茨城県産ホウレンソウより、支那産食品の方が遥かに危険・水は放射性物質基準超え

ても飲用可？・支那から飛来する黄砂は関東の放射線より安全か？黄砂に放射能は混

ざっていないのか？？2，3日前 空が、異様に曇っていました。今年は、花粉症なぞ、馬

鹿にしていましたが、ちょっと体調悪いですね。  

 

2011/03/21 21:55Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、連投です。 

 
放射能汚染と言ったって毎日食べ続けても害がない程度の筈ですよ。 
あの枝野ですら安全性はそう断言してましたからね。 

 
これは厚生労働大臣だか権威のある人が、責任を持って「全く問題ない！、安心して食し

て下さい」といえば現時点では済む話ですよ。馬鹿菅がカイワレ大根を食ったパフォーマ

ンスがありましたね。同じこと。「おい、菅やってみろ！」。お前が実験台じゃ～＃ＸＸＸ＃ 

 
拡散はカスゴミや三文ジャーナリストの国民不安扇動の何物でもありませんね。 

 
福島原発も今現在どうか最新情報を知りませんが、今朝の時点では未だ安全サイドでし

ょう！将来のリスクを現時点で混同させて考えるから間違います。 

 
 
 

 

2011/03/21 21:56Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
スッカラの現地視察が中止になったのを聞き、まことに残念でした。是非とも飛んでいただ

き、悪天候ゆえ洋上に墜落、自らも災害被害者となる・・・こんなことを祈っていたのです

が(無念)。 
しかしここの連中、親玉が短気恫喝の無能ゆえか、「その他一同」もそうなのですね。 

 
下の時事の記事にあるように、経産相の海江田が、原発現場で必死に放水をしている東

京消防庁のハイパーレスキュー隊員に『放水を速やかにやれ、やらなければ処分する』と

恫喝したそうです。スッカラは一応首相ですから権限の有無にかかわらず（是非は別とし

て）指示？をするのはあり得るにしても、『オクサマ経済評論家』如きが前線実働部隊を威

圧するとは・・・。本当に国家大事に何一つ対応できないゴミだらけです。この指示でポン

プ車が完全に壊れてしまったそうです。自己の名声のためだけしか考えられない哀れな

アタマ、もし次がということがわからないのでしょうね。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2011032100274 
 
そういえば、東京消防庁の第1次派遣隊の皆さんが今日帰任し、それを迎えたときの都

知事石原慎太郎氏が目を潤ませ声を詰まらせて労をねぎらっていた姿、どこぞのノー天

気がテレビ映りを気にしながらのものとは対比するべくもありません。司令官とはかくあっ

てもらいたいものです。 

 

2011/03/21 22:12Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様  連投で失礼します。 
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上のコメントを書き終えてログオフをしたところ、下記の記事に当たりました。 
『あの強気の知事が涙を流して礼を言ってくれた。上からものを言うだけの官邸と違って、

われわれのことを理解してくれている。だから現場に行けるんだ』 
まさしく、ことこれに極まれりの感がいたします。 

 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/event/disaster/498205/ 
 
失礼いたしました。  

2011/03/21 23:26

Commented by tourokurad さん 

To   pochimaruさん  
 
しばりょうさんの記事で同様のことを知りました。  

 
>東京都の石原慎太郎知事は２１日、菅直人首相と官邸で会談し、東京電力福島第１原

発での放水に関し「東京消防庁の隊員が長時間連続の放水を強制され『実施しなければ

処分する』と言われた」と抗議した。石原氏によると、首相は「陳謝する。大変申し訳ない」

と述べた。 

 
>東京消防庁の第1次派遣隊の皆さんが今日帰任し、それを迎えたときの都知事石原慎

太郎氏が目を潤ませ声を詰まらせて労をねぎらっていた姿、どこぞのノー天気がテレビ映

りを気にしながらのものとは対比するべくもありません。司令官とはかくあってもらいたい

ものです。 

 
指揮官が石原氏で東京消防庁の隊員も感慨深い事でしょう。 

 
指揮権の無い海江田経済産業相が強制したとすれば 
理由が無ければいけない。 
>首相は「陳謝する。大変申し訳ない」と述べた。 
とすれば、事実を認めた事だ。 

 
>『実施しなければ処分する』 
とは、海江田万里経済産業相に帰る言葉だ。 
当然、処分される事です。 
当然、事の正否を問う事です。  

 

2011/03/22 00:42Commented by gabacho さん 

昔から、「国が乱れると、災害や疾病が起きる」と、聞いたことがありますが、一週間前

に、石原都知事の「天罰」発言がありました。 

 
これは、単に石原氏がＴＰＯを誤って使った（失言）がために、マスコミの非難が殺到して、

直ぐに陳謝・撤回したものなのか？ 

 
あるいは常識と思われた古典の教養に基づく発言に対して、即物的にしか応答できない

マスコミ・記者の教養の低さに呆れて、都知事が議論を打ち切ったのか？ 

 
小生には真意はわからずじまいでした。 

 
普段、信念を持って発言する石原氏にしては不思議に思いました。 
皆さんは、いかかが思われましたか？  

 

2011/03/22 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん おはようございます。 
 
＞首相官邸に送り込んで、馬鹿菅を地獄に送りたいですな(－＿－メ) 
 
気持ちは全く同じです。  

 

 

2011/03/22 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To absanndyさん おはようございます。 
 
ご紹介、ありがとうございます。 
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>菅は内閣総辞職し、政権を自民党に譲るのが道理であろう。 
 
大賛成！いまはこれしかないですよ。  

2011/03/22 08:17Commented by 花うさぎ さん 

To 1005939さん おはようございます。 
 
>日本政府は信頼できないけど、日本国という国家は信頼できます！ 
 
はい。それを今回も再確認できました。 

 
>国民感謝賞を送る運動をしませんか。ノーベル賞受賞者など日本を代表する第一人者

に発起人になってもらうのはどうでしょうか。 

 
良い考えですね。 

 
発起人は誰にお願いすると皆さんが協力してくれますかね？  

 

2011/03/22 08:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ほうれん草、牛乳が、中国 韓国から、どっと輸入されるのではないかと、いらん心配を

してしまいます。 

 
気をつけないとその可能性がありますね。 

 
何せ特亜の味方、民主党政権ですから。  

 

2011/03/22 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>支那から飛来する黄砂は関東の放射線より安全か？黄砂に放射能は混ざっていない

のか？？ 

 
こっちの方が余程怖いですよね。 

 
＞今年は、花粉症なぞ、馬鹿にしていましたが、ちょっと体調悪いですね。 

 
実は私も一週間前から調子が悪いのですよ？ 

 

2011/03/22 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>あの枝野ですら安全性はそう断言してましたからね。 
 
あの突然の発表は、政権批判逸らし、論点ぼかし、左翼の常套手段ですよ。 

 
>同じこと。「おい、菅やってみろ！」。お前が実験台じゃ～＃ＸＸＸ＃ 
 
このくらい、バケツ一杯食べてもらいたい。 

 
>拡散はカスゴミや三文ジャーナリストの国民不安扇動の何物でもありませんね。 
 
御意！ 

 
>福島原発も今現在どうか最新情報を知りませんが、今朝の時点では未だ安全サイドで

しょう！ 

 
大丈夫、峠は越えましたよ。  

 

2011/03/22 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはゆございます。 
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>自らも災害被害者となる・・・こんなことを祈っていたのですが(無念)。 
 
がははははは。 

 
>『放水を速やかにやれ、やらなければ処分する』と恫喝したそうです。 
 
海江田はそれほどバカではないと思っていたのですが、大臣病ですかね？ 

 
＞どこぞのノー天気がテレビ映りを気にしながらのものとは対比するべくもありません。司

令官とはかくあってもらいたいものです。 

 
ご指摘の件、次のエントリーで取り上げさせて頂きました。  

 

2011/03/22 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん  
 
>まさしく、ことこれに極まれりの感がいたします。 

 
感動的でしたね。ニュース動画も貼り付けました。  

 

2011/03/22 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>当然、処分される事です。 
>当然、事の正否を問う事です。 
 
なんで経産大臣が東京都管轄の機動隊にここまで言えるのか？私には判りません。 

 

2011/03/22 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>普段、信念を持って発言する石原氏にしては不思議に思いました。 
 
入念にチェックしていなかったのですが、知事選が近いので参謀のアドバイスを取り入れ

たのかな？とも思いましたが。 
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